

Cuba: Continúa evento caribeño sobre gestión aduanera



La Habana, 23 may (RHC) La XLI Conferencia Anual del Consejo del Caribe para la Aplicación de las Leyes Aduaneras (Ccala) continuó este 23 de mayo, en La Habana, con el intercambio de experiencias sobre la labor de los países de la región en esta materia.

En la segunda jornada del evento, el secretario permanente del Ccala, Albert Sandy, expuso la labor de la organización en 2018 en cuanto al fortalecimiento de la capacitación, promoción del control fronterizo y el impulso de la colaboración.

También se refirió a la posibilidad de alcanzar equidad y la transparencia a través de controles sistemáticos y estandarizados, y lograr una alta interconexión con la implementación de soluciones modernas a partir de tecnologías de la información y la comunicación.

Ante representantes de casi una treintena de naciones, varias delegaciones mostraron resultados de su gestión en el cumplimiento de las regulaciones aduaneras, el enfrentamiento al contrabando y otras actividades ilícitas.

La víspera, los asistentes firmaron un convenio para el establecimiento de la Organización de Aduanas del Caribe (OAC), la cual permitirá la inclusión de Cuba en una institución de este tipo.

El secretario general adjunto de la Organización Mundial de Aduanas (OMA), Ricardo Treviño, afirmó a la agencia Prensa Latina que el liderazgo demostrado por la mayor isla de las Antillas en materia aduanera beneficiará a la nueva organización regional.

La edición 41 de la Conferencia Anual del Consejo del Caribe para la Aplicación de las Leyes Aduaneras concluirá mañana viernes 24 de mayo, luego de tres días de debates en pos de perfeccionar en la región las acciones en esa materia. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/191557-cuba-continua-evento-caribeno-sobre-gestion-aduanera>



Radio Habana Cuba